

1^{er} Mai,

Journée internationale des Travailleurs

Le premier jour du mois de mai est un jour qui résonne des échos de lutte ouvrière et de solidarité. La Journée internationale des travailleurs est célébrée en ce jour pour honorer les batailles des travailleurs du passé et inspirer celles du futur.

La Journée internationale des travailleurs est aussi une journée pour honorer les contributions et les réalisations des travailleurs du monde entier.

Il est temps de reconnaître l'importance des droits du travail et de conditions de travail équitables pour tous. Cette journée rappelle la lutte en cours pour les droits des travailleurs et le besoin de solidarité entre les travailleurs du monde entier.

Dénonçons aussi en ce jour, toutes les formes de discriminations dont sont victimes les travailleurs qui luttent pour leurs droits et leurs libertés.

Depuis l'EDC, profitons de cette occasion pour célébrer le travail acharné et le dévouement des Dockers et Travailleurs portuaires européens, et Travailleurs du monde entier, qui continuent à lutter pour une société plus juste et plus équitable.

N'oublions pas non-plus que les premières victimes des guerres sont les peuples et les travailleurs, alors profitons de cette journée pour appeler à la paix dans le monde, au respect des droits humains ainsi qu'à la liberté d'autodétermination des populations.

Célébrons l'esprit indomptable des travailleurs !

Agissons ensemble !

Bonne journée internationale des Travailleurs !